



Leistungsprüfung erfolgreich abgelegt

Hohenthann:

Zwei Löschgruppen der FF Hohenthann absolvierten kürzlich erfolgreich die Leistungsprüfung „Die Gruppe im Hilfeleistungseinsatz“. Bei der Leistungsprüfung ging es darum, eine Übungssituation wie im Ernstfall unter Zeitvorgabe abzuarbeiten. Angenommen wurde ein Unfall mit einem PKW, in dem sich eine eingeklemmte Person befand. In der vorgegebenen Zeit von maximal 240 Sekunden mussten die Feuerwehrler eine Verkehrsabsicherung aufbauen, den Brandschutz sicherstellen, eine vollständige Geräteablage aufbauen sowie die Befreiung der eingeklemmten Person mit Spreitzer und Schere simulieren.

Zusätzlich mussten von den Teilnehmern noch Zusatzaufgaben wie Gerätekunde, das Erkennen von Gefahrgutzeichen sowie das Ausfüllen von Fragebogen erfüllt werden.

Das Schiedsrichterteam um Kreisbrandmeister Alexander Grocholl, Jürgen Gruber und 1. Kommandant Martin Hämmerl bescheinigten den 15 Teilnehmern eine einwandfreie Leistung, sodass allen Teilnehmern das entsprechende Abzeichen der Stufe 1 bis Stufe 6 überreicht werden konnte. Die beiden Bürgermeisterinnen Andrea Weiß und Ursula Beck überzeugten sich ebenfalls von der Leistungsbereitschaft der FF Hohenthann.

Weiß bedankte sich bei allen Feuerwehrkameraden, für ihr stetiges Engagement, sich ehrenamtlich im Dienst am Nächsten einzusetzen und wünschte allen Einsatzkräften stets eine gute Rückkehr von Übungen und Einsätzen.

Im Anschluß, lies man den Abend gesellig bei einer Brotzeit ausklingen.